

所得稅法は こんな様に變つたか?

昭和二十五年度から所得稅法が改正になります。
改正された所得稅法を左に挙げ参考しますから農產物供出代金や商業者の日掛貯金等を納稅準備預金にされ納稅に支障のない様御勧めします。

今度のシャウブ税制使節團の勧告を基に國稅は軽く地方稅(縣稅、村稅)は、地方自治体の財政の基礎を確立するため相当重くなります。改訂された所得稅法を左に挙げ参考しますから農產物供出代金や商業者の日掛け貯金等を納稅準備預金にされ納稅に支障のない様御勧めします。

(1) 基礎控除 所得者毎に二萬五千元
(2) 扶養控除 扶養親族一人に付て年額一万二千円を納稅義務者の所得から控除する扶養親族とは年令の如何を問わぬ納稅義務者と生計を一にする配偶者、その他の親族で總所得金額が一萬二千円以下であるもの。

(3) 勤勞控除 ① 給與については收入金額の中二十萬円までの金額については百分の十五(舊法百分の二十五)の控除に改められた。
② 退職所得については新たに收入金額の百分の十五の控除を行う事になりました。

児童不良化促進週間

(橋本玄進)

ひねくれた物の云い方をするのは良い事ではないが事實そう感じたので許して下さい。

「親子遠足だつて！畜生！馬鹿にするない」全國に十幾万もある孤兒達の奮激する涙の聲が聞えませんかね。

子供達を泣かす爲めには大いに功効的であつたでせうね。

した。不幸な子供達はできました。不運な子供達はあります。ただシイタゲよ云ふ文部省の方針かも知れません。

犬でも猫でも有りません立派な人間の子供です。なぶりもにされ、はづかしめられ置いても大して問題はないのではありませんが、それを故意に捨て、おいて時折寝言かうじており承知してゐる事柄だけではあります。

問題は思まれない子供達にあらんでもせう。これは誰でも感覚的で仕合せな子供達はもうそれだけで不良化の恐れは極く少いので、その上は捨て、離れて、絶望、嫉妬、怒り、そして反逆するか、自殺よりに外にならないでせう。

でもあります。羨望、孤獨の声で泣いて、苦しんでゐるのです。そう云ふ風にしておらずするか、自殺よりに外にならないでせう。それからではもうおぞい。

これ等不幸な少年少女がやがてチビラの尖兵になつて他の善良な子供を不良化する爲めに献身的な努力を提供してくれる事になるでせう。

「さまあ見ろ、あわてるな、見つこもない」社會への嘲笑、鼻をうごめかし、ソツボを向いて舌を出す不良青少年達

いざんに求めて得ることのできない子供達へその得ることのできないものを目の前に氾濫させてヤンヤとはやし立てる、これでもかこれでもか見せびらかすだけで終つてしまふのでたまりませんよ。

いや善良すぎる好人物ばかり

の内松尾城主小笠原下總守源信貴法名。龍門院殿高嶺守賢大居士之靈場也。導師は本山の開山和尚より九代文定和尚をくる事は不良化促進運動であるが子供達には余り關係が無い空さわざだけですね。

何所の小父さんが立案したのか知らないが「私のお母さん」と云ふ題で全國の小中學生から作文の懸賞募集をした

さうな、母のない何十万かの一種のこれは復讐なんです

(四) 特別控除
① 不具者については年額一万二千円の特別控除(所得から)従つて不具者である扶養親族については不具者として一万二千円扶養親族として一萬一千円以下であるもの。

村稅引當 備蓄納金實施決

の報償金を附する。納金は役場で各人に計算して通知するが強制権がない。飽く迄村民の村自治に對する協力を要望したい。

いよいよ忙しい時期が來ました。こんな時、前によく村でやつた農繁期託児所、又は保育園を村か公民館でやつていなければいけないでせうか。何分にも農事の手傳のできない幼児たゞけないでせうか。何分に遊んで居る子供たちの御世話だけで随分たずかる

所得金額が總所得金額の十分の七以上のものを云う。

◆米も、麦も、超過供出にどんく出する農家が多く、精米、製粉、製麦の利用工場いづこも至極開散とか、金づまりと食糧のやみ値低下が最も大きい原因か?

◆いつの事やら氣の長い話に入金山分割問題と龍西一貫水路があり。氣の短い話に税務署の税金の督促と取扱がある。

◆政党か、人か一

◆米も、麦も、超過供出にどんく出する農家が多く、精米、製粉、製麦の利用工場いづこも至極開散とか、金づまりと食糧のやみ値低下が最も大きい原因か?

◆いつの事やら氣の長い話に入金山分割問題と龍西一貫水路があり。氣の短い話に税務署の税金の督促と取扱がある。

◆政党か、

